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IV CIRCOSCRIZIONE

V€rbale della seduta del 10/10/2017

L'anno dlreÌniladiciasscttc, il giorno dieci de1 mese di ottobre. in Palenno. nelia Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita jn Viale della Regionc Siciliana N.O. n" 95. si è unilo il Consiglio
Circoscrizioiale, convocato dal Presidenle con a\1iso prot. n. l37l73d del 26109/2017 ai sensi

delle vigenti norme di legge slatùtarie e regolamentari. per procedere alla tnttazioÌìe degli
argomenti iscritti aìL'O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Sih'io Moncada. Partecipa in qualità
di Segretario I'Esperto Amministrativo Rita Conc€ttà Cilio, coadiuvata, nella funzione di
verbalizzante dal Sig. NicoÌò Russo, lstr.re Amm.\'o dell'LI.O. 3 Organi Istituzionali.

Allc ore 09:35 il Segretario, su invito del Presidente, procede all'appello, a1 rermine del
quale sono assenti i Conss. D€ntici, Di Vincenti, Ruggiero e il Vice Pres. Schicra.

Il Presidentc, vedficata Ia presenza del numero 1ega1e, dichiara aperta la seduta e nomint
scrutatori i Coúss. Buonpasso, Lupo e Sinopoli con I'approvazione del Consiglio. quindl chiede

al Segretario di dai'e lettura del verbale della seduta precedente.

Alle ore 09:38 entrano in Aula i Conss. Dentici e Ruggiero.
Segretario legge il verbale.
Alle ore 09:42 il Cons, Buonpasso lascia I'Aula per motivi istituzionali e in

contemporanea eùtra il Cons. Di Vincenti.
Il Presidcnte pone in discussione la mozione avenle per oggetto: "Nuova area giochi c

decoro Piazza Indipendenza", fimata dal Cons. Buccola.
Cons. Buccola Ritira ìa mozione preselltata giacché I'area giochi è già stata istallata.
Il Presidente prosegue e mett€ in discussione la mozione il cui oggetto è: "Rifacimento

marciapiedi Piazza Indipendenza", firmala ancora dea Cons. Buccola.

Segretario legge la n]ozione-
Cons. Buccola Ha prcsentàto la mozione dopo avere constatàlo lo stato di degrado in cui

versano i marciapiedi dclla piazza e delia villa, asîaltati in niodo squallido con pece e bitume.
Ritiene che i ùarciapiedi debbano essere rifattj con una pavimentazione adeguata alla sua storicità
per renderla piu dccorosa agli occhi dei tùristi che la frequel'Ìtano perclté neì prersi sr,rnt, prcscnti

diveÉi siti LINESCO conosciuti ne1 mondo.
Cons. Di Vinceaii Aggiù[ge che anche il manto stradale è dissestato. Considera che la

piazza, percona giomalmeDte da nìigliaia di turisti, dovtebbe essere un inportante biglietto da

visjta. Si augùra che i lavori siano eseguiti al piu presto.
Coùs. Lupo Concorda con il Cons- BuccoÌa. E'favorevole anche per la sah aguardia

dell'inco1ùmità di turisti e cittadiÌi.
Cons. Sinopoli - Dice che probabilmenle i narciapicdi sono stati asfaltarì con 1a pece in

considerazione della sua elasticità. E' del parere che bisogna anche considerare l illuninazione e

rcnderla liùibile da tutti appo ando abbellinenti.
Pr€s. Moncada - A suo awìso la piazza dovrebbe essere un fiote all'occhiello de11a

Circoscrizione. Oltre all'illuminazione, bisogna valorizzate la villa annessa anicchendola con

pìante. ornan'ìenti floreali e ofii didaÍici. ripensare e rifare il manto sÍadale dej canminamenti

Sarebbe anche opportuno rivederc con i tecnici l assetto dell intera piazza

Alle ore 09:55 il Presidente sottopone a votazionc, per appello nominale' ln suddetta

mozione e l'esito ottenuto è il seguente:

Presenti 08
\\serli 02 lBuonparso c Schicra)
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Favorevoli 08
Astenuti 00
Contrari 00

La mozione è approvata all'unanimità.
Pres. Moncada - Comunica che ùel pomedggio pafieciperà aila Consulta dei Presidenti che

si tenà con la presenza del Sinclaco e degli Assessori, per disiutere le problematiche riguardanti il
DecentÌamento Amministrativo. Nella riunione sarà rivendicato il diritto delle Circoscrìzio|ri.
Chiede suggerimenti su altri temi da affioùtare nell'occasione. Personalmente propone La

riorganizzazione dei mercati rionali che considera essere un tema molto importante.
Alle ore 10:00 entra il Vice Presidente Schiera.
Cons. Di Vincenti Suggerisce di porre attenzione sul problema dei marciapiedi dissestati

dagÌi alberi che molto spesso rendono impraticabile il tÉnsito soprattutto a disabili e mamme con i
passeggini.

Cons. Buccola Considen prioritario l'jncontro con i nuovi venici della RAP e con i tecnici
del Settore Infrastrutture per affrontare il tema della programmazione dello spazzamento, dei lavori
per I'apetura di via Altarello, della rete fognaria inadeguata e altro.

Cons. Sinopoli - Ritiene impofiante decidere di compiere sopralluoghi in tutte le stùtture
scolastiche.

Cons. Dentici Riferisce che in via Saitta Longhi da quattro settimane il manto stradale è al
collasso per pedoni e vejcoli.

Pres. Moncada Risponde che ha già inviato un'e-mail per i1 manto defonnato alla
Protezione Civile e alla Polizia Municipale- AMAP e Rap già messi al corente lìanÌÌo derto di non
aveme la competenza.

Cons. Tuzzolino Non riconosce la Consulta dei Presidenti perché non si sente rappresentato
e colnùnque i Presidenti ripoúano il proprio pensiero e non quello del Consiglio, quìndi non sono
garanti dell'unità. Considera tutto inutile perché esiste già una legge che prevede il DeoenÍamento.
basta solo applicarla e farla dspettare. Durante la campagna elcttorale si è parlato tanto dj metterlo
ir ano, ma aneora non e stato lJlto nJl a.

Cons. Di Vincenti - Indica di domandare i motivi per cui non è stata istituita la Conmissione
Consiliare sul Decentramento.

Pres, Moncada Chiarisce che la Consulh dei Presidenti è prevista dallo Statuto e daì
regolanenti vigenti e i Presidenti rappresentano lullo il Consiglio. Ripete che sararno rivendicati
con forza tùtti i diritti prcvisti dal Decentramento e dalla iegge. Personalmente tiere che fino a

quando è in essilre una Comnrissione sul Decentramento ciò luol dire che non è stato ancoÌa messo
in atto e forse non lo sarà. Da voci di conidoio ha saputo che probabilmente salterà il
Coordinamento delle Circoscrjzioni con il ritomo dei Di genti e sarà ripristinato il servizio di
ragioneria della Circoscrizione.

Alle ore 10:25, terminato l'inten'ento, il Presideùte chiud€ la seduta.

Il Segrefario
Esperto Amtrinistrativo

(Rira ConrEp Cilio)
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